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第２２５７例会 報告（2018・8・10）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．出席 ％表彰、誕生･結婚祝い１００
５．会長の時間
６．幹事報告

７．乾 杯
８．食 事
９．委員会報告

１０．トロント国際大会参加報告 髙森勉君
１１．点 鐘

例会終了後例会運営委員会開催

◆ビジター
桐生ＲＣ 直前会長 前原 勝君

◆出席 ％表彰100

〈 年〉金子福松君 〈 年〉横塚直人君４６ ５
〈 年〉佐々木綾子君 〈 年〉中里和子君４ １

◆誕生
祝い

横塚直人君、小林 聡 君、今泉攻一君、新島健介君

◆結婚祝い

園田誠司君

正田会長◆会長の時間
もうすぐお盆を迎えます。ご先祖様を大切にしたから
こそ人間がここまで繁栄したとも謂われております。

１．先週の土曜日ガバナー事務所で地区補助金委員会が
開催され、今年度地区補助金委員を受けて下さいまし
た髙森勉君が出席されました。また、髙森会員には、
前年度は地区公共イメージ委員を務めて頂き、 月の６
トロント国際大会にクラブを代表してご夫妻で参加し
て下さいました。本日は、写真を交えてその時の報告

。 。して下さることになりました 宜しくお願い致します
２． 日 火 午後 時 分から桐生プリオパレスでクラ７ ６ ３０( )

ブ運営委員会さんの打合会が行なわれました。家族会
総会や納涼家族会を始め、この一年間の委員会運営に

。 。ついて検討して頂きました ありがとうございました
． 。３ 明日から納涼家族会迄の半月間例会はございません
その間の 日 土 に地区ロータリー財団セミナーが、１８ ( )

。 、前橋問屋センター会館で開催されます 当クラブから
、 、 、髙森地区補助金委員 私と浦野幹事 藤本拠金委員長

山形副幹事、事務局の 名で出席致します。６
浦野幹事◆幹事報告

◇本日例会終了後１Ｆで例会運営委員会を行います。
◇西日本豪雨災害義捐金の募金箱を廻しますので、特に

先週欠席をされた方はご協力をお願い致します。
◇次週 月 日(金)は休会です。８ １７
◇次例会は 月 日(日)の納涼家族会です。８ ２６

。◇地区研修･協議会の報告書が参加者へ届いております
８ １１ ～１７ 。◇事務局の夏期休暇は 月 日(土) 日(金)迄です

◇例会変更のお知らせ
桐生南ＲＣ 9/19､9/26 藤岡ＲＣ 8/16(休)､9/13､9/17(休)
藤岡南ＲＣ 8/10(休)､8/17(休)､8/31

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 7/30 桐生赤城ＲＣ 7/24､7/28

１１５５キロカロリー◆食事メニュー
ポテトサラダ、アジフライ、穴子の胡瓜和え、白飯、
豚汁、桃のショートケーキ、フルーツ

《次例会予告》

８月３１日(金) 会員増強月間に因んで
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横塚会員◆乾 杯
先程、出席 ％４年のお祝いを１００

頂きました。在籍は 年になりま１２
すので、直近 年間は真面目に出席５
したと、ご容赦をお願い致します。

非常に暑い日が続いておりますの
で、皆様健康管理をしっかりして、
元気に夏を乗り切って頂きたいと思い
ます。それではご唱和下さい。乾杯！

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

早川会員◇出席報告
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内 名出席の為６３ １１ １０

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６２ ４７
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１５ ３ ８０.６５
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者 名)９２.０６ ５

□拠金委員会
藤本拠金委員長◇ニコニコＢＯＸ

例会にお邪魔致します 桐生ＲＣ･前原勝君
桐生ＲＣの前原直前会長､お暑い中お越し下さいまし
てありがとうございます 正田君
前原さんメークにようこそ 花房君
髙森さん､トロント国際大会報告楽しみにしています

根本君､霜村君､藤本君､向田君
前原君髙森さんトロントのお土産ありがとうございました

髙森さん､先日はお世話になりました 石戸君
出席 ％表彰を頂いて 金子君１００

新島君､横塚君誕生祝いを頂きありがとうございました
お陰様でだいぶ元気になりました 東郷 君(学)

東郷学君無事復帰おめでとう 天沼君
江原さんお世話になりました 小林 君(惠)

野田君この暑さには冷えたシャンパーニュが最高ですね
今朝庭でトンボを見かけました 清水君
フラダンスでふらふらです 青山君
自転車は自ら転ぶ車イタカッター 田﨑君!!

井本Ｒ財団担当◇ロータリー財団
髙森さん大変なお役目本当にご苦労様でございました｡
本日のお話を楽しみにしております｡宜しくお願いし
ます 正田君
髙森さん､トロント国際大会報告ご苦労様です

根本君､前原君､藤本君､向田君､乾君､井本君､
中野 君､青山君､近藤君､江原君､野田君､清水君(幸)

出席 ％表彰を頂いて 金子君１００
誕生祝いを頂きありがとうございました 横塚君
結婚祝いを頂いて 園田君
長期不在にして申し訳ありませんでした｡会員増強頑
張ります 東郷 君(学)

今日も暑いです 新島君
毎日暑いですネ 花房君

石戸米山奨学担当◇米山奨学
髙森さん､トロント国際大会報告楽しみにしています

根本君､藤本君
髙森さん国際大会出席大変ご苦労様でした 向田君
髙森君､トロントお疲れ様でした 青山君
出席 ％表彰を頂いて 金子君１００
誕生祝いを頂きありがとうございました 横塚君
本日の ％表彰･誕生･結婚祝いの皆様おめでとうご１００
ざいます 正田君
今年度よろしくお願いします 東郷 君(学)

東郷学君久しぶりです 中野 君(幸)

東郷学君おかえりなさい 花房君
もうすぐお盆ですね 新島君
核兵器の無い世界になりますように 野田君
暑い日が続きそうですね 近藤君

清水君暑い夏はまだまだ続きそうです｡皆様ご自愛下さい

ト ロ ン ト 国 際 大 会 参 加 報 告

前年度地区公共イメージ委員

髙 森 勉 君
（遊技機具施工）

去る 月 日(金) 日(火)に、カナダのオンタリ６ ２２ ～２６
オ州トロントのエアカナダセンターとメトロトロントコ
ンベンションセンターで開催されたロータリー国際大会
に参加して参りました。

前年度、地区の公共イメージ委員会の委員でした。こ
の委員会の役割は、ロータリーを広く広報する事と、国

、 。際大会参加を推進する事でしたので 参加した次第です
因みに、トロントの次になる今年度の国際大会はドイ

ツのハンブルグで、次年度はハワイ、その次が台湾、台
湾の次はアメリカと、先の先まで予定されています。

田中ガバナー年度の初回の公共イメージ委員会で、委
員長の板倉さん(渋川ＲＣ)から、この委員会の最大の役
目はトロント国際大会に参加することだと言われまし
た。田中ガバナーも当地区から 名の参加を見込んで１００
いたそうです。早速、各クラブへのご案内やツアーの企
画などに取り掛かりました。それでも半年過ぎた頃には

名から 名へ、更には 名へと目標人数が減って１００ ６０ ３０
２０行きました。実際に地区のツアーに参加された方が

名程で、クラブや個人的に毎年参加されている方々など
合わせるとそこそこ集まった様です。

また、田中ガバナーの発案で、国際大会前に地区内参
加者で２回程、顔合わせや説明のため食事会を行って、
国際大会の情報の共有を致しました。

国際大会の登録は、既にハンブルグ国際大会の登録が
開始している様に、早くから始まります。登録時期は早

１２ければ早い程お得です。因みにハンブルグの場合は
１５ ３９５＄ １２ １６ ～３ ３１ ４９５＄ ４月 日までは 、 月 日 月 日は 、

月 日 月 日は となっています。私の場合は昨１ ～６ ５ ５９５＄
年 月に登録し 円～ 円位でした。１２ ３５,０００ ３６,０００

私個人としては、地区のツアーと平行しながらプラ
イベートでツアーを計画してチケットを手配しました。
トロントまで直行便がとれなかったので、バンクーバー
で乗換えて４時間以上掛けてトロントに向いました。

トロント国際大会の会期は 年 月 日 日２０１８ ６ ２３ ～２７
、 。で 開会式は 日の午前と午後の 部制で行われました２４ ２

この割り振りはＲＩが決める様で、田中Ｇご夫妻は午前
の部、私や顔馴染みの方は午後の部でした。開会式の参
加者は約 万人以上ですので、入場するのに 分２ ３０～４０
程の時間が掛かり、登録キッドが必要です。私達は空港
のロータリーカウンターで登録証を受取ました。登録証
を受け取ると皆さん首に掛けて行動しますので、ホテル
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周辺で出会う人は殆どその登録証を掛けていました。
また、トロントのピアソン空港からダウンタウンに移動
するのに一番便利な急行があり、登録証があれば無料で
乗車できる様になっていました。

ホテル内もレストランもロータリアンばかりで、街全
体がロータリー一色でした。

開会式会場は、大勢が入れるようになっていて４面の
大型ビジョンに、センターでお話しされている方の画像
が写しだされ、多数の言語の訳も流れ、ホスピタリティ
に溢れた会場設営だと感じました。

アトラクションやゲストには、アン王女やブッシュ前
大統領のご夫人も見えてスピーチされていました。

メトロトロント
コンベンションセ
ンターには多くの
ブースが出ていま
した。ロータリー
グッズの販売や友
愛の家がたくさん
出ていて、日本の
東北のブースもあ
りました。

今回、国際大会
に参加して、参加
の意義など考えて
みました。日本の
参加者約２千人を
含む２万人超える
参加者を見て、ロ
ータリーの組織の
偉大さを痛感しま
した。また、国籍

や人種が違っていても「ロータリー」という共通言語で
会話が生まれるという貴重な体験が出来ました。

また、今後桐生西ＲＣから矢野ＰＧに次ぐガバナーを
輩出した際には、会員みんなで参加し、その経験を活か
すと共に、貴重な体験を後世に伝えて行くことの重要性
も感じました。国際大会に参加するチャンスがあったら
是非参加すべきだと思います。気のあった仲間と参加す
ればもっと有意義な国際大会になると思います。

私は今迄、クラブや桐生地区内、 地区内といっ２８４０
た狭い中でロータリーを見て活動し、それがロータリー
だと思っていました。世界を見るとまだまだやるべきこ
とがあるのだとわかりました。

また、クラブ現況報告書をみますと、今迄の国際大会
参加者の記述がありませんでした。クラブの記録に残し
ておくことも大切だと思います。

ロータリーを共通言語にすると、仲間が出来て、そこ
から色々な知恵や考えが生まれて、それが奉仕に繋がっ
ていきます。星野幸男大先輩のお言葉『出席なくして親
睦なく、親睦なくして奉仕なし』が正に言い当てている
と思います。

たわいの無い会話が出来なければ、奉仕活動に繋がる
会話も出来ないと、実感出来た国際大会でした。

新 会 員 卓 話

（８月３日 第２２５６例会にて）

唐 澤 雅 弘 君
（事務機販売）

先ずは、自己紹介からさせて頂きます。
昭和 年 月生まれで当年 歳になります。旧群馬郡倉３６ ３ ５７
渕村の農家の長男として生まれました。 歳離れた弟と５
人兄弟です。高校はちょっと離れた富岡高校に通い、２

大学は専修大学を卒業しました。現在は高崎市双葉町に
住んでおります。家族は妻と 歳と 歳の娘二人で、２７ ２４
二人とも大学で一度家を離れ、また戻って来てきました
ので、現在４人家族です。

私は昨年の 月から㈲マツダ商事に勤務しています。４
最初の頃は 時間半掛けて車で通っておりましたが、昨１
年の 月位から電車通勤しています。 時 分高崎発の１１ ６ ５３
電車で桐生駅に 時 分位に着きます。その間のおよそ７ ４５

分間読書が出来ます。週に 冊の文庫本が読めます。５０ ２
現在は堂場瞬一作品を読破中です。

次に私の出生地「倉渕村」についてお話
します。群馬県地図の赤い所が倉渕村で、
山ばかりの村です。観光地という様な所も
ありません。

私の住んだ所は赤い矢印のあたりです。
もうちょっと奥に登った所が、連合赤軍が総括で死なせ
た遺体を埋葬した場所になります。

社会人になって群馬リコー㈱に務めました。入社当時
のＯＡ機器は、青焼き機やワープロ、フロッピーディス
クなど今耳にすると懐かしく思えるものばかりです。

現在、皆様がよくお使いになっているインクジェット
プリンターについてお話ししたいと思います。よく顔料
インクとか染料インクという言葉を耳にされると思いま
す。顔料インクは用紙の表面に溜まるタイプのインクで
色の階調性に優れ、写真展に出品するような高度な色表
現や、黒をくっきりと印刷できるので書類印刷にも適し
ています。染料インクは用紙に染め込むタイプで発色が
よく、特に光沢紙に印刷したり家庭用写真印刷にお勧め
で、顔料インクより安価です。

(ＬＥＤプそれよりワンランク上にレーザープリンター
があります。これは ボルトの非常にリンター) 6000～8000

高い電圧を使っておりますので、稼働中に手を入れたり
することのないようご注意ください。

最近では３Ｄプリンターがテレビなどで紹介されてい
ます。層を積み上げる形で立体印刷できます。

それでは本日私が一番ご紹介したい㈲マツダ商事につ
いてお話しさせて頂きます。皆様の事務所を見渡して有
る物は殆ど取り扱っています。主な取扱メーカーは主要
な計器メーカーおよび事務機器メーカー全てです。所在
地は新川公園の前、郵便局本局の並びです。

、 。ご用命の程お願い申し上げ 私の卓話とさせて頂きます
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（８月３日 第２２５６例会にて）

中 野 克 則 君
（塗装業）

有限会社コートなかの代表取締役の中野克則です。
先ず、会社の説明をさせて頂きます。仕事はよく耳にす
るまちのペンキ屋さんです。

、 「 」 、塗装の仕事は 下地塗装 プライマー を先ず行って
一時的に下地を固めます。これをしないと塗料がきれい
に塗れなくて建物も長持ちしません。また塗料には色々
な種類がありますが、現在はシリコン系が主流になって
います。また微弾性フィラーといって下地のクラックを
埋めたり上塗りをきれいに見せたりするものがありま

。 。す 女性化粧品のファンデーションの様な役目をします
この様に、下塗りも上塗りも念入りにローラーで丁寧

に行っています。流れとしては、足場を組んで、高圧洗
、 、 。浄を行って プライマー処理を掛けて 上塗りをします

外壁に関するリフォームは勿論、新築や建築屋さんの
、 。下請け 場合によってはトヨの架け替えなども行います

後に自己紹介ですが、桐生宮本町に自宅兼事業所を
構えています。昭和 年 月生まれの 歳です。バツ４５ ３ ４８

、 、 。イチ コブイチで 小学校から高校までずっと桐生です
ロータリーは霜村さんに以前誘って頂きましたが、昨年
園田君に紹介して頂いて入会しまいた。ロータリーでは
人と人との繋がりを大切にして行きたいと思っておりま
すので、今後共、宜しくお願い致します。

８月は です“会員増強･新クラブ結成推進月間”

地区ロータリー財団セミナーに出席
８ １８ １０月 日(土)

時～ 時 分の１６ ３０
予定で、地区ロー
タリー財団セミナ
ーが前橋問屋セン
ター会館で開催さ
れました。

当クラブから地
区補助金委員の髙
森勉君と正田惠一
会長、浦野幸子幹
事、藤本千恵子拠金委員長、山形剛副幹事、清水紀楊
子事務局員の 名で出席して参りました。６

今回のセミナーで特に重要であった事は、各クラブ
３ ４の地区補助金申請額が、 年前のクラブ年次寄付額の

分の まで認められる様になった事です。また、クラ１
ブ拠出額も申請額の同額以上という決まりが取り払わ
れ、更に、継続的事業の規定も一部緩和されました。

午後には、名古屋和合ＲＣの福田哲三氏をお招きし
て講演が行われ、 地区では未だ実施されていな２８４０
いグローバル補助金の中の職業研修 の取組につ（ＶＴＴ）

。 、いてお話がありました その中で特に印象に残った事は
ＶＴＴを実施する際に一番重要なポイントは、パート
ナーが信頼できるかどうかの見極めだと言う事です。

その後、分区別の協議会が行われ、第２分区Ａでは
髙森地区補助金委員が中心になって進められ、桐生４
ＲＣの次年度実施計画を中心に
話し合いました。

後の全体会では、各分区協
議会報告が担当のガバナー補佐
から発表されました。続いて、
Ｒ財団アドバイザーの牛久保哲
男ＰＧより講評を頂いて閉会と
なりました。

右上写真は24日面接官の大役を終え、
校庭での会員３名です。左より中島俊太朗君､浦野幸子君､河内良範君

大間々高校模擬面接に協力
、 、８ ２３･２４ ９月 日(木金)の２日間 午前 時から正午迄

大間々高校就職志望の生徒さん対象の模擬面接が、同
。校の応接室及び教室の３部屋に分かれて行われました

経営者や企業の役員である当クラブ会員が面接官を
務め、約 名の生徒さんに率直な感想やアドバイスを４０
伝えると共に、本番さながらの面接を行いました。

この奉仕活動は本年度で 年目となります。１６
今回は、第 日目の集１

(１グループ３～５名団面接
を山同副会長･青山対象)

直前幹事･石戸会員の 名３
が、第 日目の個人面接２
を浦野幹事･奉仕プロジェ
クト委員長の河内会員･イ
ンターアクト担当の中島
会員の 名が務めました。３

この活動は早速 日の２４
桐生タイムス紙に大きく
取り上げて頂きました。

23日 山同輝和君 青山 豊 君 石戸悦史君

㈱あすからいふ倶楽部

藤本千恵子総務部門長

みどり市笠懸町阿左美3348-20

０２７７－７６－０００１℡

桐⽣４ＲＣ⼥⼦会を幹事クラブとして開催
月 日(木)午後 時から仲町のきみひさ本店で、桐８ ２３ ７

生４ＲＣの女子会を行いました。
当クラブは井本万里子君が中心となって幹事役を務め

佐々木綾子君･浦野幸子君･田中都志子君･中里和子君･越
塚ひとみ君･堀江絹子君の７名が参加しました。

現在、桐生 ＲＣには 名弱の女性会員が在籍され、４ ３０
今回の女子会には 名が参加しました。１８

当日は女性同士のホンネトークで盛り上がり、とても
楽しかったそうです。
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